

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 27 de agosto de 2014.

## PABLO BEDOLLA DA UN "KNOCK OUT" A LA VIOLENCIA

\*Inaugura gimnasio de box y nueva granja didáctica en el Siervo de la Nación

"No a la violencia, queremos decirles a todos los jóvenes, niños, niñas y familias enteras, que sus energías las enfoquen en actividades totalmente deportivas, para alejarse de prácticas que afecten su sano desarrollo, por ello, reitero que el gobierno de Ecatepec dice no a la violencia, sí al deporte", expresó Pablo Bedolla, presidente municipal de Ecatepec.

Lo anterior, acompañado de la boxeadora orgullosamente ecatepequense Yéssica "Kika" Chávez, al encabezar la inauguración de un gimnasio de box municipal, con la finalidad de encausar a chicos y grandes hacia la práctica de este deporte; además de una granja didáctica, para aprender sobre la vida y el cuidado de los animales, ambos ubicados al interior de las instalaciones del Deportivo Bicentenario "Siervo de la Nación".

Por su parte, Kika Chávez, quien recibiera un reconocimiento por parte del municipe Pablo Bedolla, al ser coronada en días pasados como triunfadora ante la estadounidense Melissa McMorrow por el título mosca Internacional del Consejo Mundial de Boxeo (CMB), agradeció al alcalde por mostrar a los jóvenes su confianza y resaltó "yo siempre levanto la mano cuando dicen vamos a apoyar a la juventud, brindémosle alternativas sanas, porque en Ecatepec, sí hay talentos, sólo hay que seguir apoyándolos para así descubrir futuros campeones".

Con más de 20 años de existencia, el Deportivo Bicentenario "Siervo de la Nación", ubicado en la colonia Santa María Tulpetlac, es considerado como uno de los espacios de recreación más extensos en el municipio de Ecatepec, el cual al formar parte del programa "Rescate de Espacios Públicos", además de fomentar su conservación, contribuye a mejorar la calidad de vida y la seguridad de sus visitantes.

Como parte de la nueva imagen de este lugar, para la sana recreación de los habitantes, el recién inaugurado gimnasio de box está totalmente equipado; cuenta con un cuadrilátero exclusivamente para entrenamiento, así como costales y peras de golpeo, habilitado para apoyar a nuevos talentos en esta disciplina y fomentar entre los niños y jóvenes la práctica deportiva como un complemento en su formación.

Mientras que la granja didáctica "Siervo de la Nación", segunda en la localidad, alberga inicialmente, en un área de 500 metros cuadrados, ejemplares de diversas especies como: cuatro borregos, un caballo, cinco cabras, tres llamas, tres gallos, doce gallinas, cinco conejos y dos polluelos avestruces, provenientes del Parque Ecológico Ehécatl.

Para la adecuación de su nuevo hogar se realizaron trabajos para seis hábitats, con ficha técnica referente a cada especie; rehabilitación de áreas verdes y reforestación, así como la construcción de andadores para que las personas transiten y puedan tener un contacto directo con los animalitos, adicionalmente a un almacén para los alimentos.

Con una extensión de cerca de diez hectáreas, el Deportivo Bicentenario "Siervo de la Nación", cuenta además con canchas de fútbol, básquetbol, voleibol, pista de atletismo, alberca, gimnasio para la práctica de ejercicio al aire libre y un lago artificial, hogar para patos y gansos que también fueron trasladados a este espacio; además de ofrecer talleres y cursos, entre otros servicios. en un horario de 7:00 a 20:00 horas

